

Liebe Schulfamilie

mit großer Freude möchten wir Ihnen heute eine schöne Neuigkeit aus unserem Schulleben mitteilen: Unsere Schulkleidung ist zurück!

Viele von Ihnen erinnern sich sicher daran, dass es bereits früher Schulkleidung an unserer Schule gab. Umso mehr freuen wir uns, diese Tradition nun wieder aufleben zu lassen. Schon damals stand die Schulkleidung für Zusammenhalt, Gemeinschaft und Identifikation mit unserer Schule – Werte, die uns nach wie vor sehr am Herzen liegen.

Die neu aufgelegte Schulkleidung ist modern, bequem und alltagstauglich gestaltet – und zugleich ein sichtbares Zeichen für unsere lebendige Schulgemeinschaft. Sie bietet unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, stolz zu zeigen, dass sie Teil unserer Schule sind und zusammengehören. Besonders schön finden wir, dass die Kleidungsstücke freiwillig getragen werden können und vielfältig kombinierbar sind.

Im Anhang finden Sie einen Flyer mit einer Übersicht der verfügbaren Artikel. Den Flyer bekommen ihre Kinder ebenfalls in der Schule ausgeteilt. In den großen Pausen – im Foyer – haben alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit Größenexemplare anzuprobieren. Über den im Flyer abgedruckten QR-Code/ Link gelangen Sie direkt zur Bestellseite, auf der Sie ganz unkompliziert die gewünschte Schulkleidung auswählen und bestellen können. Da die Produkte wegen der hohen Zahl verfügbarer Varianten individuell angefertigt werden, kann nur per Vorkasse (Überweisung) gezahlt werden. Die Zahlungshinweise erhalten Sie per E-Mail von Fugamo Schulkleidung (ggf. im Spamordner nachschauen). Daher ist die korrekte E-Mailadresse wichtig. Die Lieferung erfolgt dann direkt an die Schule und wird von der SMV ausgegeben. Dadurch spart sich jeder die Versandkosten.

Wichtig:

- Der Bestellzeitraum läuft vom **20.01. bis zum 29.01.2026**
- Link: <https://fugamo.de/login/?user=Roentgen&pw=Gymnasium> oder <https://fugamo.de/login>
 - Benutzername: Roentgen
 - Passwort: Gymnasium

Wir freuen uns sehr über diese neue Möglichkeit, unsere Schule nach außen und innen noch ein Stück näher zusammenzubringen, und hoffen, dass auch Sie genauso begeistert sind wie wir.

Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Dominik Hagen

(Stellvertretend für die SMV)